



GLOSARIO DE TÉRMINOS

**ESTÁNDAR DE COMPETENCIAS PROFESIONALES:
Gestionar la información sobre recursos
sociocomunitarios para la realización de intervenciones
socioeducativas con personas con discapacidad**

Código: ECP1448_3

NIVEL: 3



Enfoque de intervención centrado en la persona: Metodología de trabajo que concede una importancia central al conocimiento de las aspiraciones de la persona y la adaptación de los servicios a las mismas de forma continua. Se pasa del concepto de necesidad al de derechos, dignidad y preferencias de las personas. Según este paradigma la persona profesional sabe, escucha, apoya y acompaña y la persona con discapacidad sabe, demanda y decide. Se trata de lograr que la persona con discapacidad perciba que su vida tiene sentido, privacidad, intimidad, participación y respeto por sus gustos y deseos.

Equipo interdisciplinar: Grupo formado por diferentes profesionales de diferentes disciplinas y niveles de cualificación que prestan apoyos a las personas. Dichas/os profesionales suelen trabajar por la consecución de objetivos comunes, aportando conocimientos, habilidades prácticas y actitudes específicas de cada especialidad.

Intervención socioeducativa: Conjunto de actuaciones, de carácter motivacional, pedagógico, metodológico, de evaluación, entre otras, que se desarrollan por parte de los agentes de intervención, partiendo de la planificación previa o un programa previamente estructurado y contextualizado, para dar respuesta a situaciones de desigualdad.

Persona con discapacidad: Aquella que tiene una o más deficiencias evidenciadas con la pérdida significativa de alguna o algunas de sus funciones físicas, mentales o sensoriales, que impliquen la disminución o ausencia de la capacidad de realizar una actividad dentro de formas o márgenes considerados normales limitándola en el desempeño de un rol, función o ejercicio de actividades y oportunidades para participar equitativamente dentro de la sociedad.

Red social: Conjunto de personas que proporcionan apoyo emocional y social a las personas con discapacidad. Esta red es fundamental en el proceso de socialización de la persona.